

Spenden von Familie Bay weitergeleitet

Die Familie unseres hoch geschätzten Mitglieds Professor Dr. Friedrich Bay hatte dem Naturkundeverein einen Geldbetrag aus den Geldgeschenken der Trauergemeinde überreicht. Dieser Betrag wurde auf 1000,- Euro aufgestockt und am 24. Oktober 2024 an den Kindergarten St. Theresia zur Finanzierung der Waldwochen weitergeleitet.

Mit selbstgebastelten Blätterkronen und einem Herbstlied empfangen die Kinder die Vorsitzende Susanne Mezger und Vereinsratsmitglied Roland Macho.

St. Theresia ist eine Einrichtung in der Innenstadt, umgeben von Straßen. Die Kinder haben keine Möglichkeit, fußläufig naturnahe Flächen zu erreichen. Als einziges Kinder - und Familienzentrum bietet St. Theresia daher jeden Monat eine Waldwoche auf dem Ziegerhof bei Reitprechts an. Die Kinder erleben hier den Wald mit allen Sinnen, begleitet von zwei ausgebildeten Waldpädagoginnen und machen dadurch bleibende Naturerfahrungen. Um die Buskosten für den Transport dorthin zu stemmen ist das KiFaZ auf Fördergelder und Spenden angewiesen. Der Beitrag des Naturkundevereins wird, zusammen mit weiteren Spenden, die Begegnung mit der Natur ein weiteres Jahr lang sichern. Der Vereinsrat des Naturkundevereins Schwäbisch Gmünd entspricht mit diesem Projekt den didaktischen Grundvorstellungen Prof. Dr. Friedrich Bays „in unserer Zeit junge Menschen an die Natur zu führen“ und dankt der Trauergemeinde für diese Spende.

S. Mezger